

Felicitan a Cuba desde Francia por Día de Rebeldía Nacional

Image not found or type unknown



Saludan desde Francia Día de la Rebeldía Nacional

París, 26 julio (RHC) La asociación francesa Cuba Linda felicitó hoy a la isla por su día de la Rebeldía Nacional y le ratificó su solidaridad frente a las agresiones de Estados Unidos.

En una declaración, consideró que el 26 de julio de 1953 tuvo lugar en el país caribeño, con los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, la acción heroica fundadora de la Revolución cubana.

Hoy es un día en el cual el pueblo cubano reafirma su compromiso con la defensa de la Revolución y la continuidad de su obra, subrayó la organización creada en 1998 para promover el acercamiento de los franceses a la nación antillana.

Este país soberano representa un faro y una brújula para los pueblos del mundo, y libra a diario nuevas batallas ante la hostilidad permanente de Estados Unidos, que no soporta que la isla siga el camino

elegido y resista las agresiones imperialistas, agregó.

Cuba Linda denunció el bloqueo económico, comercial y financiero de Washington contra la mayor de las Antillas y resaltó que el mismo no ha impedido logros en sectores como la educación, la salud, la cultura, el deporte y la investigación científica.

Pese a la criminal política y su despiadado bloqueo, este país mostró durante la pandemia de la Covid-19 una gestión ejemplar y humana, creando en medio de las dificultades vacunas propias y enviando a miles de médicos a salvar vidas por todo el mundo, señaló.

acl/wmr

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294595-felicitan-a-cuba-desde-francia-por-dia-de-rebeldia-nacional>



Radio Habana Cuba